

Verabschiedung von Vikar Bertholt Kerkhoff

von Bernhard Heimann



Foto: Josef Dödtmann

Time to say good bye...

Dieses Lied sang Ihnen, lieber Herr Vikar, die Bürgerliedertafel am 29. August 2004 bei der Abschiedsfeier auf dem Schulhof. Vier Jahre lang haben Sie in unserer Gemeinde segensreich gewirkt. Ihre Aktivitäten galten neben der Seelsorge in der Pfarrgemeinde besonders den Messdienerinnen und Messdienern, (die Zahl der Ministranten hat sich in „Ihrer“ Zeit ja mehr als verdoppelt), Sie waren verantwortlich tätig in der Chorgemeinschaft, bei Kolping und der Landjugend.

„Des einen Freud ist des anderen Leid“ sagt ja wohl ein Sprichwort, und so bedauern wir Ihren Weggang, unsere Nachbargemeinde aber darf sich freuen über den **„Neuzugang“**

Zwei Besonderheiten werden die Pfarrmitglieder in sehr guter Erinnerung behalten:

Ihre inhaltlich wertvollen Predigten und Ihren schönen Gesang bei festlichen Gottesdiensten.

Viele Gemeindemitglieder haben sich über Ihre Hausbesuche gefreut und sprechen heute noch davon.